

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 09:20



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas*

*Caringin, Kabupaten Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, Aipda*

Ferry Arizona, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cisitu RT 16 RW 06, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, pukul 15.00 WIB.

Kunjungan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga, salah satunya Sdr. Wawan, sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pendekatan proaktif kepolisian dalam memberikan rasa aman dan edukasi kepada masyarakat. *“Kegiatan DDS ini bukan hanya untuk menjalin kedekatan, tetapi juga sebagai upaya preventif agar masyarakat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan,”* ujarnya.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Ferry memberikan beberapa imbauan penting, antara lain:

1. Tidak membuang sampah ke sungai untuk mencegah banjir akibat aliran air tersumbat.
2. Waspada terhadap kasus curanmor dengan memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
3. Mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam guna meningkatkan keamanan lingkungan.
4. Membatasi aktivitas remaja di luar rumah hingga pukul 22.00 WIB untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan.
5. Tetap waspada terhadap potensi bencana alam dan menjaga kesehatan di tengah cuaca hujan dengan intensitas tinggi.

Aipda Ferry mengungkapkan, warga menyambut positif kegiatan ini dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan.

*Kegiatan berlangsung dengan lancar dan tertib. Kami akan terus meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk memastikan wilayah hukum Polsek Caringin tetap aman dan nyaman,”* tambah Kapolsek.

Polsek Caringin berkomitmen untuk terus mengedukasi masyarakat melalui kegiatan DDS sebagai bagian dari pelayanan prima kepada warga Kabupaten Sukabumi.